

Slim entra en campaña con una defensa del nuevo aeropuerto

El empresario asegura que cancelar el proyecto, en el que participa como inversor, significaría “suspender el crecimiento de México”

IGNACIO FARIZA, **México**
El empresario mexicano Carlos Slim entró ayer de lleno en la campaña electoral para las presidenciales del 1 de julio al defender en una rueda de prensa la construcción del nuevo aeropuerto de Ciudad de México,

que el líder de Morena y favorito en los sondeos, Andrés Manuel López Obrador, ha propuesto cancelar. “Suspender el proyecto es suspender el crecimiento del país”, afirmó Slim, quien defiende que haya “inversión, inversión y más inversión” como prin-

cipal medicina para salir del estancamiento económico. La respuesta de López Obrador fue casi inmediata: “Que lo haga con su dinero”, afirmó en un mitin.

El magnate, que está ligado al proyecto aeroportuario prácticamente desde sus orígenes (co-

mo constructor e inversor), aseguró sin embargo en varias ocasiones que no tiene ningún interés personal “en la concesión ni en el desarrollo del terreno”. “Tengo interés en que se haga la concesión y que se haga el desarrollo”, reiteró. **PÁGINA 9**

El exdirector del FBI llama “mentiroso compulsivo” a Donald Trump

“Está moralmente incapacitado para ser presidente”, dice Comey

PABLO DE LLANO, **Miami**
James Comey, el exdirector del FBI destituido por Donald Trump, aseguró el domingo en una entrevista que el presidente está “moralmente incapacitado” para ejercer el cargo y le acusó de ser un “mentiroso compulsivo” y de tratar a las mujeres como “pedazos de carne”. Comey agregó que Trump es un dinamizador de las normas y principios fundamentales de EE UU y lo volvió a comparar, como hace en su libro *A Higher Loyalty* (“Una lealtad mayor”), que sale hoy a la venta, con un jefe mafioso. **PÁGINA 7**



ALI HASHISHO (REUTERS)

Rusia y Siria bloquean el acceso a los inspectores de armas químicas

Rusia y Siria han bloqueado el despliegue de los nueve inspectores de la Organización para la Prohibición de las Armas Químicas que llegaron al país árabe el 14 de abril para

analizar el ataque en Duma, que motivó la intervención militar de Estados Unidos, Francia y Reino Unido. Los expertos se encuentran en Damasco a la espera de la auto-

rización, que se les niega alegando motivos de seguridad. En la imagen, un niño sirio, sentado ayer en una silla entre los escombros de una calle de Duma. **PÁGINAS 3 A 5**

Valladolid es de las ciudades mexicanas que el partido ha gobernado más tiempo

Un pueblo llamado Morena

JACOBO GARCÍA, **Valladolid (México)**
El 9 de julio de 2014, Andrés Manuel López Obrador fundó el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena). Un año después, Alpha Tavera, maestra de profesión, ganó para la formación las elecciones a la alcaldía de Valladolid, una ciudad de 80.000 habitantes en el Estado de Yucatán. Tras

arrebatarse el mando al PRI, emprendió una intensa campaña contra la corrupción, desterró los vales indiscriminados de gasolina y las dietas, subió los impuestos y despidió a casi 200 empleados. “No nos hemos entendido”, replican los empresarios de la ciudad, con quienes más tensiones ha tenido la alcaldesa. **PÁGINA 8**



Argentina juzga un relevante caso de pedofilia en la Iglesia

MAR CENTENERA, **Buenos Aires**
El sacerdote Juan José Illarraz, prefecto de disciplina entre 1985 y 1993 de un seminario en la ciudad argentina de Paraná, deberá responder por las acusaciones de abusos sexuales a siete menores de edad en un juicio que se inició ayer. Los testimonios indican que Illarraz escogía a sus víctimas preferentemente entre quienes tenían escasos o conflictivos vínculos con su familia y eran más vulnerables. **PÁGINA 11**

ADEMÁS

Los Pulitzer premian la investigación de los abusos de Weinstein

El galardón principal recae en *The New York Times* y *The New Yorker* por destapar los abusos de Harvey Weinstein, origen del movimiento Me Too. **P28**



Ocho arrestos por la muerte de los reporteros ecuatorianos **P10**

Macron y Trudeau celebran su sintonía política **P6**

Coutinho, tras la senda de Iniesta en el Barcelona **P32**